

INTERVENCION ABUSIVA

Kajkoj Máximo Ba Tiul¹

El 7 de diciembre, se realizó una marcha en la ciudad capital, convocada por autoridades indígenas, organizaciones indígenas, organizaciones sociales y por el presidente electo Bernardo Arévalo. En esa marcha como ya se ha hecho común, todas las intervenciones, incluyendo las de los líderes de otros partidos políticos (Mulet, Arzú), llamaron a defender la democracia. El llamado fue para defender la democracia y se exigió la renuncia del grupo criminal, que está consumando un Golpe de Estado en el país.

En su intervención al entregar el “supuesto informe objetivo”, sobre la situación del TREP y el Movimiento Semilla, caso denominado “corrupción semilla”, el 8 de diciembre del 2023, el perro faldero del pacto de corruptos, Rafael Corrupchicho, dijo que la comunidad internacional interfiere abusivamente en las investigaciones y, reta a Almagro y embajadores para que acudan al MP a verificar la información que tienen sobre el supuesto “fraude” y con una actitud prepotente manifiesta que “las elecciones son nulas” y “solicita que se le retire el antejuicio al binomio electo”.

Ante esto no se dejaron esperar las reacciones de la comunidad internacional, organismos internacionales como la OEA; la UE, quienes “denunciaron que en Guatemala se estaba consumando un golpe de Estado”. Estados Unidos, por medio del Departamento del Tesoro, unos días antes anunció que “Miguelito”, a quien la población guatemalteca no lo quiere ver ni en pintura, era sancionado con la ley Magnitsky

Las conclusiones del informe sobre la “supuesta investigación” presentada por la Fiscalía Especial contra la Corrupción y la Impunidad (FECAI) al mando del fiscal más non grato de la historia guatemalteca, carece de toda objetividad y seriedad, por eso es una “represalia” por el apoyo que la comunidad internacional le está dando al proceso de transición y alternancia del gobierno en Guatemala y ponerles límite a los intentos golpistas del pacto criminal.

La lista Engel, aplicación de la ley Magnitsky, quitarle la visa a más de 100 diputados la visa norteamericana. Las resoluciones de la OEA, de la CIDH, del Parlamento Europeo, los pronunciamientos de presidentes y jefes de Estado de varias partes del mundo en contra del intento golpista que ejecuta el Ministerio Público, que es dirigido por un monstruo de varias cabezas (narcotraficantes, corruptos, narco finqueros, líderes religiosos corruptos y pedófilos, universidades de cartón, ONG de cartón, genocidas, entre otros), no son suficientes para desbaratar las intensiones desestabilizadoras de este grupo que aprendió todo los gajes de este criminal oficio, durante la guerra fría y doctorándose en el gobierno del payaso Jimmy Morales.

¹ Maya Poqomchi, antropólogo, filósofo, teólogo, investigador.

Si bien es cierto que este grupo criminal, puede estar ya acorralado, pero sin aceptar que están muriendo, al contrario, tienen en mente como cualquier criminal, que se pueden morir, pero llevándose a otros, incluso a inocentes entre sus patas, como lo están haciendo con la resistencia de la USAC y podrían hacerlo en contra de las autoridades ancestrales que dirigieron las movilizaciones para el rescate de la democracia liberal. Están dispuestos a levantarse de la porquería, aunque aparezcan en público diseminando olores fétidos y nauseabundos, como son los olores que salen de los pozos ciegos y de inodoros atorados de tanta “mierda”.

Así es, no les importa. Al contrario, se presentan como héroes: “a pesar que hemos recibido amenazas de muerte”, afirma Currupchicho a la prensa. Se sienten humillados, lastimados, los héroes de la historia, como se pudo leer en las redes sociales, los innumerables saludos por el “día del Kaibil”. Fuerza de élite del ejército de Guatemala, quienes están preparados para actuar en operaciones e inteligencia, y que fueron los perpetuadores del genocidio guatemalteco, muchos de ellos han vivido de la corrupción, como guardaespaldas de narcotraficantes o son narcotraficantes.

El viejo general genocida Ríos Mont, se presentaba como el gran salvador de la democracia y que no permitió que los “comunistas-guerrilleros” tomaran el control del país. En varios lugares del país, personas que aún duermen con la idea del “anticomunismo”, ven en Consuelo, Rafael, Cinthya, Monterroso, etc., como los grandes héroes de la democracia. Los genocidas y corruptos que están presos en Mariscal Zavala, están seguros “que le hicieron un bien al país”. Jimmy Morales, se jacta de haber salvado al país de la injerencia internacional al desmantelar a la CICIG. Los 108 diputados del actual congreso, se sienten héroes al desaforar a los magistrados del Tribunal Supremo Electoral.

Recuerdo que, en nuestra niñez, nuestros papás guardaban afiches con la foto de Ubico, Castillo Armas, Estrada Cabrera, Mario Sandoval, Lucas García, Ríos Mont, y lo tenían muchas veces colocado en sus altares al mismo nivel de las imágenes católicas. Esa es nuestra realidad. Sabemos que son criminales, pero también se les rinde culto y por eso saben infundir dudas en nuestras cabezas y corazones, hasta el punto, que después del informe de la FECI, muchos simpatizantes de Arévalo, comenzaron a dudar de la idoneidad del presidente electo.

Por eso, no es tan fácil que estos dejen sus planes. Nos les importa si reciben más castigos por parte de la comunidad internacional. Ellos conociendo al pueblo, actúan abusivamente. Entonces, solo el pueblo podrá hacerlos retroceder. Un pueblo cansado de tanta maldad e inmundicia, es quien los haga retroceder. Será el pueblo organizado, tomando las calles, quien les tendrá que hacer justicia popular. Pero también y ojalá que el pueblo no se vuelva a equivocar, para volver a darles poder. ¡Porque puede suceder!